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ASSOCIAZIONE ITALIANA DI RADIOTERAPIA E ONCOLOGIA CLINICA 

CONVOCAZIONE CONSIGLIO DIRETTIVO 

 

 

Carissimi Colleghi, 

 

Il giorno 26 settembre 2022 dalle ore 11.00 alle ore 16.30 si è svolto, presso la Casa Comune 

dell’Area Radiologica di Via del Cardello 24 in  Roma ed in via telematica la riunione del 

Consiglio Direttivo AIRO, con il seguente Ordine del Giorno: 

 

                                                                                   

Orario Argomento 

11.00 – 11.05 Approvazione verbale CD 11-07-22 e Ordine del Giorno 26-09-2022 

11.05 – 11.30  Aggiornamento Congresso AIRO 

11.30 – 12.00 Proposta Regolamento per Commissioni permanenti Formazione e Linea Guida 

12.00 – 13.00 Formazione (B. Jereczek) 

13.00-13.30 Istituzione fondo dedicato Formazione/Linee Guida 

13.30-14.00 Light Lunch 

14.00 – 15.00 Proposta SIRM 2024 

15.00 – 15.30 Condivisione studi proposti dai Gruppi di Studio 

15.30 – 16.00 Aggiornamento Sito (Musio, De Felice) 

16.00 – 16.30 Varie ed eventuali 

16.30  Chiusura dei lavori 

 

Presenti 

La Presidente – C. Iotti 

Il Presidente eletto – M. Krengli  

I membri elettivi del Consiglio Direttivo – C. Baiocchi (remoto), R. M. D’Angelillo, D. Musio, L. 

Tagliaferri (remoto) M.Buglione (remoto) 

Il rappresentante MED36 – V. Tombolini. 

Il segretario Amministrativo – G. Catalano (remoto) 

Il Segretario alla Presidenza – A. Stefanelli 

Il Coordinatore della Commissione Scientifica – P. Bonomo (remoto) 

Il Presidente AIRB – S. Pergolizzi (remoto) 

La Segretaria AIRO – M. Cozzaglio (remoto) 

Rappresentante SNR – F.Lucà (remoto) 

Hanno partecipato inoltre da remoto: 

Barbara Jereczek ed Elvio Russi alle ore 12.00 
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Si apre la riunione alle ore 11.00 e si approva l’ordine del giorno ed  il verbale della riunione di 

luglio 2022 

 

Si passa a secondo punto dell’ordine del giorno : 
 

ISTITUZIONE DEL REGOLAMENTO PER COMMISSIONE PERMANENTE 

FORMAZIONE E LINEE GUIDA 

Si condivide la bozza ricevuta riguardo il regolamento ricevuto dalla commissione scientifica  in 

particolare sul ruolo che i coordinatori di queste commissioni non debbano  necessariamente essere 

membri del CD ma ci dovrà essere necessariamente una continuità 

Il CD approva il regolamento 

 

AGGIORNAMENTO SUL CONGRESSO  

Bonomo: è stato completato il programma tra luglio e settembre con la scelta delle comunicazioni 

orali selezionate. 

E’ stata fatta una selezione su 498 abstract pervenuti; circa il 10 % sulla base del punteggio di 

revisione ottenuto  sono poi stati rivalutati dai componenti del comitato scientifico. 

Da questo processo ne è scaturita una classifica generale per cui  sono state selezionate le 14 

comunicazioni orali  (2 di AIRB e 12 di AIRO) . 

I successivi abstract sono stati valutati per le comunicazioni orali per sessione e i poster discussion.  

Tutti i relatori hanno confermato la partecipazione. 

Riflessioni per il prossimo anno 

Accorpare i titoli dei topics per evitare sovrapposizioni di argomenti; 

Allargare il pool dei revisori anche ai componenti (consiglieri) dei gruppi di studio oltre che al 

coordinatore per evitare defezioni dovute a conflitti di interesse dichiarati. 

Musio chiede se la valutazione dovesse essere fatta da più revisori già ab inizio 

D’Angelillo concorda sulla proposta di Bonomo che in qualità di responsabile scientifico può 

proporre la migliore soluzione consona 

Inoltre al congresso di Bologna si cercherà di individuare il titolo per il prossimo congresso 

Il CD approva 

 

ISTITUZIONE DEL FONDO DEDICATO ALLA FORMAZIONE LINEE GUIDA: 

Presidente precisa che è stato l’argomento discusso con l’avvocato Colella e non ci sono limiti di 

tempo e di fondi  la condizione è che il CD ne sia informato e ne approvi l’utilizzo. 

Il Fondo potrà poi essere rigenerato o rimosso dai successivi CD. 

Tombolini chiede se il fondo ricade su AIRO servizi 

Presidente risponde che è direttamente controllato da AIRO per poter utilizzare dei fondi per la 

formazione. 

Catalano ribadisce il vantaggio amministrativo per poter utilizzare gli utili 

Buglione ribadisce l’importanza di comunque rendicontare l’uso dei contributi del fondo 

Catalano precisa che l’approvazione del fondo sarà comunque sottoposta all’attenzione 

dell’assemblea AIRO 

Il CD approva l’istituzione del fondo di 50.000 euro 

 

APPROVAZIONE DEL LOGO AIRO GIOVANI 

Si discute il nuovo logo inviato dalla Dr.ssa De Felice per AIRO Giovani 

Il CD approva 

 

FORMAZIONE 

Ore 12 si collegano Elvio Russi e Barbara Jereczek 

Resoconto webinar e AIRO servizi 
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Russi puntualizza che la formazione è stata organizzata su eventi non sponsorizzati; 

Il 5 settembre è stata fatta una riunione dell’avvocato Colella  per valutare la possibilità di 

organizzare   eventi sponsorizzati senza compromettere AIRO servizi ( ad oggi l’organizzazione è 

stata fatta bene secondo normativa) . 

Manca tuttavia  al momento una figura che è l’esperto esecutivo su progetti sponsorizzati. 

Propone pertanto l’individuazione dei un esperto esecutivo che può essere utilizzato in 

affiancamento a Monica Cozzaglio per i corsi ( FAD) sponsorizzati concordandone 

preventivamente il compenso. 

D’Angelillo ribadisce la importanza della figura poichè dovrà valutare e gestire la parte 

documentale 

In quanto la responsabilità rimane del Provider. 

Russi conferma quanto ribadito da D’Angelillo e ribadisce che è appunto opportuno individuare 

una figura di riferimento per AIRO servizi per i FAD a pagamento e che attualmente il presidente di 

AIRO servizi è il Dr. Colella e riafferma  la disponibilità dopo che il CD abbia ratificato la volontà 

di andare avanti sulla linea di far crescere AIRO servizi. 

Jereczek chiede se la vision dell’ AIRO per gli eventi sponsorizzati è anche  quella dei corsi FAD . 

D’Angelillo ribadisce che a prescindere dalla tipologia del corso sponsorizzato è necessario avere 

tutte le carte in regola per l’organizzazione puntuale rispetto alle norme e alla trasparenza 

sull’utilizzo dei soldi ricevuti. 

Presidente sintetizza la necessità di utilizzare il consulente esperto per intraprendere il percorso 

della formazione sponsorizzata attraverso AIRO servizi con l’aiuto dell’esperto. 

Musio dice che si può già individuare la persona indicata da Elvio Russi 

Buglione ribadisce la professionalità della persona individuata in Clementina Rizzetti. 

 

Formazione  

Barbara Jereczek conferma la buona riuscita degli eventi formativi FAD 

Cozzaglio indica la fattibilità della FAD sincrona in corso permanente sulla radioprotezione legge 

101 pagando una tassa di 258 euro ;possibilità richiesta da alcuni soci. 

Presidente risponde positivamente così come il CD 

Jereczek chiede di poter avere in anticipo i suggerimenti sugli argomenti per la formazione dai 

gruppi di studio per il 2023 

Lucà suggerisce argomenti collaterali legati a norme del mondo lavorativo pur esulando dalla 

stretta attività scientifica 

Il CD approva 

Jereczek propone ulteriori eventi short sui recenti lavori tipo practice change tipo journal club 

D’Angelillo è perplesso sulla quantità di eventi da proporre e suggerisce di diminuire gli eventi 

FAD 

Jereczek propone di diminuire a 20 gli eventi FAD e di lasciare il journal club 

 

Il CD approva  

 

Ore 13.00 pausa pranzo 

 

13.40 Ripresa dei lavori 

 

CONGRESSO congiunto SIRM 2024 

 

Krengli introduce l’argomento che è stato discusso con il presidente della SIRM ( Prof. 

Giovagnoni) che vorrebbe organizzare con tutte le componenti delle discipline radiologiche 

(radioterapia e medicina nucleare). 
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Ribadisce l’aspetto culturale molto interessante con la possibilità di eventi congiunti ( SIRM 

organizza il congresso ogni due anni nel 2024 sarebbe in giugno) 

La sede sarà Milano Fiera che si presta molto bene a questo tipo di  eventi e comunque i due 

congressi anche se congiunti avranno identità seoarate e una parte comune. 

Il congresso comunque rimarrebbe in linea con la struttura congressuale AIRO attuale. 

Si collega il Prof. Giovagnoni  presidente SIRM che specifica con entusiasmo  che ci sono le 

condizioni per riunire le anime radiologiche sia del punto di vista scientifico che logistico e anche 

economico.  

Il CD approva la partecipazione congiunta al congresso SIRM 2024 

Rimane tuttavia da definire e ricevere le informazioni sul costo complessivo ed il coinvolgimento di 

ER congressi 

 

AGGIORNAMENTO SITO SOCIETARIO 

 

CONDIVISIONE STUDI ongoing aggiornamento sito 

Musio-Buglione presentano il layout della pagina dedicata per gli studi aperti da inserire nel sito 

societario ne spiegano il razionale concertato attraverso riunioni con i gruppi regionali ed i gruppi di 

studio. 

In particolare la voce degli studi ongoing sarà inserita direttamente sull’hompage proposta  accettata 

da tutti i gruppi. 

Presidente sottolinea la necessità di promuovere e condividere quanto più possibile la possibilità 

per chi ne è interessato alla partecipazione e raccomanda massima diffusione ai gruppi di studio 

propone inoltre di raccomandare una riduzione delle survey ai coordinatori dei gruppi di studio. 

D’Angelillo propone l’invio di una email informativa sull’inserimento degli studi e che per 

pubblicare sul sito lo studio abbia ricevuto l’endorsement AIRO 

Il CD approva  

 

Esistenza o meno di regolamento nei /dei gruppi regionali 
Krengli i gruppi regionali attualmente sono 10 di cui 8 hanno il regolamento 

Propone di inserire che il coordinatore regionale decada con il presidente AIRO in modo che ci sia 

una sincronia  

Presidente propone una modifica al regolamento in cui alla fine del 2023 scadano tutti i 

coordinatori dei gruppi regionali e successivamente una durata di 2 anni non ricandidabile 

Si stabilisce che nella prossima news letter chi è interessato ai gruppi di lavoro deve entrare nel sito 

e iscriversi alla email del gruppo 

 

Il CD approva 

 

Varie ed eventuali  
Approvati i pacchetti per le prestazioni di radioterapia tuttavia in corso la rendicontazione 

 

 

Chiusura dei lavori alle ore 16.30 

 

 

 


